
10 T I P S

para mejorar
tu inglés



People es un sustantivo plural, es 
decir, dos o más personas. Por 
eso no decimos persons (es un 
plural irregular. Además, en 
inglés no se usa el artículo the 
mientras se habla de gente de 
forma general.

Ejemplo:
British people are so serious. 
(sabemos que eso no es verdad)

1
The people is vs
People are



Funny vs
fun

2

Fun se traduce como divertido, 
mientras funny sería algo 
gracioso o chistoso. Funny 
también se usa para describir 
algo curioso: a funny smell, por 
ejemplo.

Ejemplos:
We went to the beach last 
weekend, it was really fun!
He makes me laugh, he’s so 
funny.
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I’m agree vs
I agree

En inglés existe un verbo para 
expresar la “acción” de estar de 
acuerdo, y por lo mismo, se porta 
como cualquier otro verbo en 
inglés - I agree, he agrees, she 
agrees, they agree, etc.

Bob: This food is really good!
Anna: I agree!
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Is great vs
it’s great
“It’s” es una contracción, es decir, la unión 
del sujeto it y el verbo is. En inglés es 
necesario usar al sujeto en toda oración, ya 
que a diferencia del español, no se puede 
inferir de quién o qué se habla. 

Ejemplo:
It’s great!



En este caso, “lawyer” es un 
sustantivo, no un adjetivo. Es 
decir, la ocupación no califica 
a la persona. Mientras “he is a 
tall man” es correcto, “he is a 
lawyer man” es incorrecto.
Por eso es necesario incluir 
“a” cuando nos referimos a la 
ocupación de una persona.

Ejemplo:
She is a dentist.

5
He is lawyer vs
he is a lawyer
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En inglés, cuando se habla de 
cosas en forma general, 
normalmente no se usa the.
Cuando estamos hablando de las 
cosas que nos gustan (y las que 
no), hablamos en términos 
generales.

Ejemplo:
I like pandas.
I don’t like sushi.

I like the dogs vs
I like dogs
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Cuando un sustantivo empieza con 
una vocal, es necesario decir “an”. 
Si se usa únicamente “a”, incluso 

resulta difícil decirlo. Aquí la 
pronunciación influye en la manera 

de escribir: si te fijas, decir “an 
apple” resulta más fácil que “a 

apple”.

Ejemplo:
An artist.

A engineer vs
an engineer
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Job vs
work

To work es un verbo, se 
refiere a la acción de 
trabajar, mientras que job es 
un sustantivo, y se refiere al 
tipo de trabajo que haces.

Ejemplo:
I work as a teacher, I love my 
job!



Ambas frases son 
gramaticalmente correctas, 
aunque el significado cambia 
bastante. En la primera te 
describes a ti mismo, y en la 
segunda te describes a ti.
I’m boring significa soy 
aburrido, mientras que I’m 
bored significa que estoy 
aburrida.

Ejemplo:
Math class is so boring, I’m so 
bored.

9
I’m boring vs
I’m bored
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In the night vs
at night

In the night se usa para refererinos 
a situaciones específicas, mientras 
que at night se usa de manera 
general.

Ejemplo:
We go to bed at night
She left in the night
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